



C'est une réponse du journaliste algérien de Canal+, Nabil Djellit, à Vincent Aboubakar

Le Cameroun a peut-être eu le malheur de tomber dans la poule G en phase de groupe de la Coupe du monde 2022 , avec le Brésil, la Serbie et la Suisse.

Une poule qui n'effraie pas pour autant le capitaine Vincent Aboubakar qui voit les Lions Indomptables aller très au mondial qatari. « **Nous avons les moyens de créer la surprise** », a déclaré Vincent Aboubakar, meilleur buteur de la dernière CAN avec 8 réalisations.

Aboubakar voit même les siens battre le Brésil, donné pour favori dans cette poule G. « **Nous sommes tombés dans un groupe difficile, avec le Brésil, la Suisse et la Serbie. Pour autant, nous n'avons pas peur du Brésil car cette équipe ne ressemble pas à celles que nous avons connues par le passé. Certes, il y a de bons joueurs mais pour aller loin dans une telle compétition, il faut un groupe soudé. Sans ce collectif, aligner les grands noms ne sert pas à grand-chose** », a ajouté l'avant-centre d'Al Nassr en Arabie Saoudite

Nabil Djellit et le doute

Le journaliste algérien Nabil Djellit a fait une sortie pour rappeler la super puissance brésilienne, non sans se moquer des Lions qui, selon lui avaient tellement galéré pour battre les Comores,

pourtant en infériorité numérique lors du Match Cameroun vs Comores, de la dernière Coupe d'Afrique des Nations. **«Il est génial ! Ça galère à battre les Comores à 11 contre 10 avec Alhadhur en gardien... A plein régime, y a 3 buts d'écart avec le Brésil »**, a écrit Nabil Djellit sur Twitter.

Il est génial ?! Ça galère à battre les Comores à 11 contre 10 avec Alhadhur en gardien... A plein régime, y a 3 buts d'écart avec le Brésil. pic.twitter.com/EEIjmjqzlu

— Nabil Djellit (@Nabil_djellit) [September 15, 2022](#)
